

LA COMPAÑÍA RON LALÁ ACTÚA EN LA NOCHE JOVEN

Vva. de la Cañada, 15 de abril.- El Centro Cultural La Despernada acoge mañana jueves el espectáculo titulado “Mundo y final” de la compañía Ron Lalá, en el marco del Programa Municipal Noche Joven. El humor, la crítica y la música (rock, flamenco, tango, reggae, etc.) son los ingredientes principales de esta comedia dirigida por Yayo Cáceres, en la que cinco actores y músicos Juan Cañas, Miguel Magdalena “Perilla de la Villa”, Iñigo Echevarría, Daniel Rovalher “Boli” y Álvaro Tato- protagonizan una veintena de “sketches” sobre los problemas de un planeta en vías de destrucción.

Fecha: jueves, 16 de abril

Hora: 22:30

Lugar: C.C. La Despernada

Precio: 8 euros (50% descuento jubilados, pensionistas y carné joven)